
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Kreisausschusses am 
07.10.2019. Er teilte mit, dass der Antrag in der Sitzung des Ausschusses für Planung und 
Verkehr durch eine neue Ziffer 4 ergänzt worden sei und verlas den neuen Beschlusstext. 
Zudem verwies er auf die nachgereichte Tischvorlage 1. 
 
Abg. Skoda sagte, seine Fraktion werde dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen, da die 
Anstellung von drei zusätzlichen Beschäftigten mit dieserr relativ dünnen Begründung nicht 
nachvollziehbar sei. Man vermisse insbesondere eine Stellungnahme der Verwaltung 
hinsichtlich der Bedarfe, der Möglichkeiten der Trassenführung sowie der Verfügbarkeit von 
Grundstücken.  
 
Dann ließ der Landrat über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
 


